

ふるさと通信 Vol. 40

2014年5月



4月、種籾の芽出し、スジ播き、苗場作りに育苗管理、田んぼの補修、肥料撒きや田打ちと、もうなにがなんだかわからなくなりそうなくらい、目まぐるしく色んな作業に追われる日々でした。それでも、美味しいお米作りのため、ひとつひとつの仕事を悩みながらもしっかりと出来たのではないかと思います。田打ちもあと1日で終わり、今度はよいよ田んぼに水が入り、代掻き田植えと続きます。毎日全身筋肉痛で田植えに向けて体も出来てきました！？あと約1ヶ月、田植えが終わるまでとにかく前進あるのみで頑張ります！！



今年も集落の水源には美しい水芭蕉が咲きました。春祭りでは桜も見頃、集落皆の無病息災と五穀豊穡を祈願しました。



里山にはショウジョウバカマの可憐な花が。



催芽、酸素を切らさず、芽と根が同時に動いた良い芽が顔を出しました！



スジ播き後、育苗機に入れ2日半、白いカワイイ芽が稲の赤ちゃん。



昔から苗半作と言われ、育苗にはとても神経を使います。その甲斐あって今年も立派な苗に育ってくれました！



有機肥料でしっかり土作り！良い作物を育てるために、手間はかかりますが手は抜けません。

今年は田んぼが固く、こんなトラブルも……。トラクターも頑張ってます！



今回のサービス品は、フキノトウ味噌です。春の香りを感じていただければ幸いです。それでは！

2014年5月1日 金谷 武志

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>

ホームページ : <http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール : info@kanaya-farm.jp